

館下・木町仮設住宅だより新年号

仮設住宅のみなさま今日は！お元気でしたか？^-^

松島の日の出です！



2012年 平成24年をどのように迎えられましたでしょうか？昨年は大変お世話になりましたがどうぞざいました。私たちにとって昨年は大きな大きさ辛く悲しい、大変な年でした。誰も彼もが未曾有の一言で済ませますが、そんな有り触れた一言で簡単に済ますことができない、済ましてほしくない、大変な年でしたね？それでも館下木町の方たちは立派です。自立に向けて考え、計画を立てて日々頑張っていらっしゃいます。何のお役にも立てない支援員ですが今年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。



この背中はだ～れ？

先月のクリスマス会は如何でしたでしょうか？

準備する人、作る人、食べる人、しゃべる人^^；それぞれの分野で活躍してください、とても和やかでにぎやかな楽しい1日でしたね^^；

震災の体験を話しながらも笑いがあり、5世帯9人全員参加で新しい縁で結ばれた素晴らしい住宅です。

また、木町住宅はデイサービスの日だったり都合が悪かったりと全員揃いませんでしたが、社協さんやバナナの阿部さんたちと楽しく過ごしました。木町はご馳走が遅くなつてから写真を撮っていない事に気が付きました。ごめんなさい^^；

皆様、今年は健康に気をつけられて、新たな一步を踏み出しましょう！

ことしもどうぞ宜しくお願い申し上げます。